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４月２８日に、本年度最初の参観日ならびにＰＴＡ総会を開催しました。平日の開催にも

かかわらず多くの保護者の方にお越しいただき有意義な時間を過ごすことができました。ご

参加くださった皆様ありがとうございました。 

今年のＰＴＡスローガンは、下記のようになりました。 

 
現在、様々な場所でコミュニティの希薄化が叫ばれ、人

と人との関わりが大きな問題となっています。そのよう

な中でＰＴＡとして何ができるのかを三役会にて協議

し、評議員会、総会を経て決定しました。やはり学校、

家庭、地域のつながりがなければ子ども達の未来は見え

てこない。今動き始めなければ本当にダメになってしま

う。そんな気持ちをスローガンに込めました。新型コロ

ナ感染症の第５類への移行を絶好の機会と捉え、また再

びＰＴＡの活動が活発になるように祈っています。 

総会の中では、校則見直しや確認テストの実施についての質問が出ました。校則見直しに

ついては、昨年度より生徒会の生活委員会や本部が生徒からの意見をもとに着手しています。

本年度はその動きを具体的に進めようと現在も生徒会が取り組んでいます。ただ単にルール

を変えるだけでなく、個人個人が責任を持って、いかに“よりよい生活”を求めていくかが

重要なことだと思います。本当の意味での見直しを進めてほしいと思います。確認テストに

関することについては、次のように扱いたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 
【７月の主な行事】※詳細につきましては、“中央中学校ホームページ”をご確認ください 

６月３０日～７月２日：美作地区総体    ３日：ＰＴＡ三役会・評議員会 

５日：職員会議   １１日：スマホ・ネット教室（１年生）   １３日：大掃除 

１４日：学校集金日    １９日：一学期終業式     ２０日～：夏季休業 

２０日（全日）～２１日（全日）：三者懇談   

自主・友愛・剛健 

令和５年度 中央中学校ＰＴＡ スローガン 

つなげ 学校・家庭・地域の力！！ 

～子ども達の未来（あした）のために～ 

昨年度まで行っていた中間テストに替わるものとして、本年度より実施している「確認テ

スト」実施後に成績の通知（本校では“成績の記録”という名称）を配布してほしいとの

要望でした。前回の学校便りでも５月の２週にわたり行った確認テストの意義等を掲載し

ておりますが、本来の目的である「一定の範囲において、自分の中に学力が定着している

か」を確かめるために実施するものであること、更に各教科が日頃より行っている単元テ

スト・小テストなど、細かく学力を確認するためのテストと同様の目的を持つものである

ことから、一覧表での通知は行わないことになりました。趣旨をご理解いただきますよう

お願いいたします。 



 

 
   

 
コロナの影響もあり３年間中止にしていた引き渡し訓練を４年ぶりに再開しました。震度

５弱以上の地震や特別警報が美咲町に発令されるなど、災害や事件事故が発生した場合に生

徒を保護者に安全かつ確実に引き渡しができるよう、学校、保護者、生徒が一体となって行

動することを目的とした訓練です。昨年までの３年間は、学校側のみ準備をする訓練を続け

ていました。保育園・小学校とも連携し実施しましたが、大きな混乱もなく保護者へスムー

ズに引き渡すことができました。細かなところで課題も見つかっていますので、修正して災

害時等に備えていきたいと思います。保護者の皆様ご協力ありがとうございました。 
 

 
今までは、体育館横（屋外）に２台設置

されていた「ウォータークーラー」をラン

チルーム前（屋内）に１台増設しました。

ＰＴＡ三役会の承認を得て、学校・生徒支

援費を使い整備しました。温暖化の進行により熱中症の危険性が高まる中、持参する水筒だ

けでの対応は難しく、生徒の利便性も高まると思います。自動洗浄機能も高まっており衛生

面でも安心です。大切に使用していきたいと思います。ありがとうございました。 

 ５月１２日に苫田・久米郡総合体育大会が開催されました。３年ぶりに家族の応援を受け

ての大会となりました。全ての部がよく頑張っていましたが、結果に対して満足していない

人は、本当に“あと少し”のせめぎ合いで負けたような気がします。結果ばかりではないで

すが、次の美作地区総体は県総体の予選会になります。次のステージに進みよい経験をして

もらいたいと思います。そのために“あと少し”を日々の練習のちょっとした意識改革で変

えていってほしいと思います。３年生を中心に心を一つにして準備していきましょう。 

つぶやき… 
校長室にビオラの鉢がひとつ…。４月から、かわいい黄色の花を咲かせてくれている。実は鉢植えをもらっ

てから水だけやっとけば育つだろうと思い、しばらく水だけをやっており花が咲いては枯れるを繰り返し

ていた。しかし、５月連休明けに茎も花も元気がなくなりもうダメかと思っていたが、枯れた花をハサミで

丁寧に落とし、数日経つと蕾（つぼみ）がいっぱいに。それ以来、毎日毎日枯れた花を一つ、また一つと落

としていくとどんどん増えていく。未だに水だけでたくさんの花で楽しませてくれる。花を育てるにはあた

り前のことかもしれないが、いつまでも元気でいてほしい。ついに“植物活力液”買っちゃいました。                         

 

 

保小中「合同引き渡し訓練」を４年ぶりに開催！ 

努力の成果が出てきた郡総体“あと少し”を大切に！  

ウォータークーラー設置！ 


